

Spécial



Bassma Rassemble les Familles à l'Occasion de la Fête des Mères

Une fois de plus, Bassma, une ONG qui œuvre pour aider les familles démunies, a réussi à apporter la joie à plus de 100 membres de famille, après avoir organisé avec le soutien d'un groupe de bénévoles dévoués, une journée divertissante dans la célèbre Grotte de Jeita, suivie d'un déjeuner le Dimanche 22 Mars 2015 à l'occasion de la Fête des Mères.

Chaque année à la Fête des Mères, Bassma souhaite réunir tous les membres d'une même famille pour célébrer en cette occasion le plus bel amour, celui d'une mère et son enfant.